

Seis medidas para prevenir emergencias en instituciones educativas

Lima, 14 de septiembre de 2023

La seguridad en las instituciones educativas representa uno de los pilares fundamentales a la hora de diseñar la estrategia de gastos de cualquier tipo de entidad educativa. Cabe indicar que, actualmente, solo el 6% del presupuesto público nacional está destinado para enfrentar la delincuencia. Por ello, es importante que los centros educativos puedan apostar por servicios especializados que contribuyan a minimizar cualquier riesgo que se presente en el lugar.

Los centros educativos: escuelas primarias, secundarias, universidades o cualquier otra institución académica, son lugares donde se congrega un gran número de personas, incluyendo estudiantes, profesores, personal administrativo y limpieza, así como visitantes. En este sentido, garantizar un entorno seguro en estos espacios, contribuirá al bienestar de todos los involucrados y el adecuado funcionamiento de la educación.

Los colegios y universidades resultan un objetivo sencillo para los delincuentes debido a sus grandes dimensiones y el acceso de múltiples personas en los eventos escolares. Ante este panorama, Santiago Barranzuela, Gerente de Seguridad del <u>Grupo EULEN Perú</u>, expone 6 medidas para garantizar la seguridad en instituciones educativas:

- 1- Plan de emergencia: Cada centro educativo debe tener un plan de emergencia que incluya procedimientos para situaciones como incendios, terremotos, intrusos y otras amenazas. La capacitación regular y simulacros son esenciales para preparar a todos los involucrados.
- 2- Control de acceso: Limitar el acceso a las instalaciones escolares a personas autorizadas reduce el riesgo de intrusos no deseados. Los sistemas de control de acceso, como las tarjetas de identificación, son comunes.
- 3- **Vigilancia y monitoreo:** La instalación de cámaras de seguridad y sistemas de monitoreo puede disuadir a los infractores y proporcionar evidencia en caso de incidentes.
- 4- **Personal de seguridad:** Algunos centros educativos optan por contar con personal de seguridad capacitado para abordar situaciones potencialmente peligrosas.
- 5- **Educación y concientización:** La educación sobre seguridad debe ser una parte integral del currículo y debe incluir temas como el acoso escolar, la prevención de drogas y la seguridad en línea.

El Grupo EULEN, empresa familiar multinacional con la matriz en España, avalado por la experiencia de más de 57 años en el mercado y consolidado como líder internacional en la prestación de servicios generales a empresas y administraciones públicas, que cuenta con más de 7 000 clientes en 12 países, y emplea a más de 75 000 personas en modalidad de planilla.

En el 2002 inicia sus operaciones en Perú, contando con una oficina central en Lima y dos delegaciones en las provincias de Arequipa y Trujillo, además de oficinas administrativas en todos los departamentos del Perú. Cuenta con más de 7.500 empleados y ofrece servicios de limpieza, seguridad física, seguridad electrónica, mantenimiento, servicios auxiliares, jardinería, Facility Management, Facility Services y trabajo temporal a más de 300 clientes de primer nivel en todo el país.



Nota de prensa



6- Colaboración con la comunidad: La colaboración con la policía, servicios de emergencia y otros actores de la comunidad es fundamental para la seguridad escolar.

Para finalizar, el especialista en seguridad de la compañía líder en el mercado de soluciones integrales, seguridad y servicios, resalta: "La implementación de medidas preventivas, así como la preparación ante emergencias, son componentes claves de la seguridad escolar". Asimismo, para concluir, agregó: "Garantizar la seguridad en los centros educativos no solo beneficia a la comunidad escolar, sino que también contribuye a la construcción de una sociedad más segura y resiliente en su conjunto.

El Grupo EULEN, empresa familiar multinacional con la matriz en España, avalado por la experiencia de más de 57 años en el mercado y consolidado como líder internacional en la prestación de servicios generales a empresas y administraciones públicas, que cuenta con más de 7 000 clientes en 12 países, y emplea a más de 75 000 personas en modalidad de planilla.

En el 2002 inicia sus operaciones en Perú, contando con una oficina central en Lima y dos delegaciones en las provincias de Arequipa y Trujillo, además de oficinas administrativas en todos los departamentos del Perú. Cuenta con más de 7.500 empleados y ofrece servicios de limpieza, seguridad física, seguridad electrónica, mantenimiento, servicios auxiliares, jardinería, Facility Management, Facility Services y trabajo temporal a más de 300 clientes de primer nivel en todo el país.

